

Publicación La Opinión de Malaga Soporte Prensa Escrita Circulación 2953 Difusión 1880 Audiencia 9588
 Fecha
 15/10/2019

 País
 España

 Página
 2

 Tamaño
 146.17 cm² (25.91%)

 V.Publicación
 978 EUR (1108 USD)



El click del día



1 (

El Colegio de Abogados entrega la Medalla de Honor a Javier Cremades

▶ El Colegio de Abogados de Málaga entregó ayer la Medalla de Honor al letrado Javier Cremades en un acto celebrado en el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) que estuvo presidido por la presidenta de la Abogacía Española, Victoria Ortega; el decano de los letrados malagueños, Francisco Javier Lara; el presidente de la Audiencia Nacional, José Ramón Navarro Miranda; la vicedecana del Colegio, Inmaculada Atencia y el decano emérito de Icamalaga y consejero del CGAE Nielson Sánchez-Stewart. La Junta de Gobierno del Colegio de Abogados reconoce así los méritos de Cremades contraídos en beneficio e interés de la abogacía, los servicios prestados a la corporación y su constante dedicación en su cargo.